
担当課・室 地区 ご意見の要旨 市長の回答 対応状況

総務学務課 牛窓
小学校の教室に設置されている天井の扇風機だけでは夏は暑すぎる。すぐにエアコン
を設置してほしい。

エアコンの設置は、教員室や音楽室など締め切っている教室から行っている。学校の
暑さ対策を教育委員会と協議した結果、まずは扇風機の設置になった。エアコンの設置
は受電設備や配線の設置など相当なお金がかかる。また、電気代を賄うことができる
のかの両方の検討の必要がある。学校毎順番に行うのか、一度に行うのかの検討も必
要である。現在、省エネエアコンの設置などを検討している。

学校の教室へのエアコン設置については、昨今の厳しい気象状況から、優先度
の高い事業であると認識しており、早期に実現できるよう準備を進めているところ
です。現在、市では、環境省の補助事業である「公共施設等先進的CO2排出削
減対策モデル事業」の実施を計画しており、その中で学校の教室についても、平
成29年度から平成31年度にかけて、照明のLED化等省エネ改修に合わせて、エ
アコンを設置する計画としています。円滑な事業実施に向けて関係部署と連携を
図りながら事業を進めていきたいと考えています。

建設課
産業振興課

牛窓
駅の見直し。邑久駅の観光案内所が機能していない。ボランティアに任せたほうがよい
のではないか。

観光案内所の建物の運営は市が主体でやっていない。現在観光案内所の事を含め
て、駅前PT（プロジェクトチーム）が検討している。

（建設課）
観光案内所は、JR駅前等整備の整備計画として、駅舎改良の中に含めて検討中
です。実施するためには相当な予算とJR協議が整うことが必要となります。

（産業振興課）
観光案内所の状況を確認したところ、観光案内パンフレット等は適切に設置され
ていることから、現時点では、ボランティアの配置までは必要ないものと判断して
います。将来的な運営については、JR駅前等整備ＰＴ（プロジェクトチーム）での
検討も含めて総合的に検討していきます。

建設課
下水道課

牛窓
鹿忍地区全体では、集中的に雨が降ったりすると辺りが海のようになる。海抜が低い家
は、毎年１階の畳をあげて生活をしている。水害に対する目に見える改善をしてほし
い。

市でもどのような方針で対応するかの話し合いを行っている。鹿忍地区の要望にある、
堤防の樋門をつくるのは県の仕事になり、費用も相当かかり現実的ではない。水路に
水を出すことで水を抜くようにする方向性で進めていければと思う。

（建設課）
鹿忍港入口に樋門設置の要望を県にしています。また、台風時には応急ポンプを
設置しています。

（下水道課）
鹿忍地区に内水被害が発生し、旧町時に、鹿忍・小向川排水区のみ内水処理対
策事業の認可を受けていますが、現在休止状態となっています。ただし、近年の
台風等による鹿忍沖排水区にも内水被害が発生しているため市としては鹿忍地
区一帯で内水処理対策を検討しています。
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